

## PREMIÈRE PIERRE

# 13<sup>E</sup> PISCINE D'AGGLOMÉRATION À LATTES : C'EST PARTI !



© Chabanne et Partenaires

**L**e Président de Montpellier Agglomération a posé la première pierre de la piscine des Néréïdes, à Lattes, le 22 janvier dernier. Située en centre-ville, près du collège Georges Brassens, cette 13<sup>e</sup> piscine d'agglomération sera réalisée selon le modèle

de celle de Cournonterral, en cours de construction, et de celle de Saint Jean de Vedas, ouverte en 2008. Un bassin sportif de 25 mètres, un bassin ludique, une pataugeoire, le tout ouvrant sur un extérieur peloussé, permettront de répondre aux besoins du public, mais aussi des scolaires et des clubs. L'ensemble du complexe sera accessible aux personnes à mobilité réduite. Il fera partie des équipements structurants du centre-ville de Lattes. Cette piscine de l'Agglomération est desservie par des parkings communs au collège Georges Brassens et une piste le long du Lez, partagée entre piétons et deux roues, qui reliera Montpellier à la mer. Le coût total des travaux est estimé à 8,9 M€ TTC. Livraison fin 2011. ♦

▲  
*Lattes et ses 17 102 habitants  
seront équipés fin 2011 d'une  
piscine d'Agglomération  
baptisée les Néréïdes.*

### Du volume et de la transparence

Le cabinet d'architecture Chabanne a conçu un bâtiment sans artifice. D'une forme simple, cette piscine est composée d'une grande toiture très fine qui coiffe l'ensemble du bâtiment avec de très larges débordements. Abrités sous cette grande aile, les volumes intérieurs comportent deux ensembles juxtaposés : en façade principale, la grande halle des bassins avec un effet de transparence et sur l'intérieur de l'îlot, un volume plus fermé abritant les vestiaires et les locaux techniques.